



# りすぐみだより

No.10  
H31.2.1

暦の上では春の到来ですが、まだまだ寒い日が続いています。外の寒さとは関係なく子どもたちは、元気いっぱい体を動かし遊んでいます。体調の崩れやすい時期、一人一人の体調の変化に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



## 《雪 あ そ び》

積もっている雪をボウルに入れ、子どもたちに見せると大喜び！

その雪をカップに入れ、雪に触れたり、つめたさを感じたりしてあそびました。指先でつんつんと触る子やカップをひっくり返して握ったり、雪をすくい上げて「つめた！」と笑顔を見せる子など反応が一人ずつ違い、かわいらしかったです。雪をごちそうに見立てながら、美味しそうに食べる真似をしたりしてあそぶ子もいました。雪のつめたさや感触を共に喜び、あそびを楽しみました。



寒い時期で、室内あそびが増えますが、冬ならではのあそびも楽しんでいきます。

## 《日々のようす》

### 次はどこいこうかな♪

ハイハイであちこちに移動しては、仕切りや棚にかまり立ちをしています。保育者の側にくると膝をつかんでつかまり立ちをして、ニコニコ笑う姿がとてもかわいらしく日々癒されています。



### 遊ぶの大好き！

少しずつ一歩一歩あるく子が増えてきています。楽しそうにおもちゃを探しに行ったり、友だちに「はい！」と渡すやりとりもみられました。磁石付きの口や△のおもちゃを用意するとくっつけたりとったりと繰り返し夢中になっあそんでいます。



### 《手遊びたのしいな》

ホールで保育者がピアノを弾くと、ピアノの周りに集まって、「とんとんとんアンパンマン」や「手をたたきましょう」の歌にあわせて、一緒にうたっています。また、小さい子どもたちも、最後の「ワン」を言ったり、「アンパンチ」の「ちー」と言っ、アンパンチのポーズをする子もいます。手をたたいたり、足ぶみをするときは、体をつかって、うたを楽しんでいる子どもたちです。



### ※2月の活動※

指先を使った遊びや保育者と触れ合い、音楽にあわせて踊ったりしながら、たくさん体を動かして楽しみたいと思います。



### ★★今月の予定★★

- ・2月 1日 身体測定
- ・2月 9日 懇談会
- ・2月26日 避難訓練

